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１：本講座に参加する前の状況や期待していたことは何ですか？ 

 

講座に参加する前は、中小企業様へ財務・経理業務の強化すること及び№2 の育成による組織・

体制強化、業績UP、事業安定化を行っていました。 

このような個社対応は、対応できるクライアント様が増やせないこと、また新規が取りにくいことから、

再現性が高く、フォーマットなど体系的であるメソッドに整える必要性を感じていました。 

「自走式組織®コンサルタント養成講座」は、私が欲しかった再現性・体系化が 6 つのステップとして

整っており、かつ既に成果が上がっていて、そのテンプレート・フォーマットも使用することができるという、

とても魅力的な体制の講座でした。 

また、講師の吉野さんがアントレプレナーマインドに溢れた存在で、自分が大切にしている信頼・共感

といったベースを一層強固なものにできるという期待も大きかったです。 

 

 

２：本講座に参加して得られたものは何ですか？ 

 

・多くのものを得ました。まずは、自走式組織®コンサルタントとしてのマインドです。この講座で共有

する価値として、1 つのビジョン（世の中に笑顔の溢れる職場をつくる）と、3 つの行動指針（1、見

本 2、相互支援 3、自分発信）があり、この姿勢を学べたことはとてもよかった。 

また、仲間の行動、質問からも多くの学びがあり、自分が持っていなかった新たな視点を得ることもで

きました。 

 

 

３：本講座の進め方はどうでしたか？ （集合時以外にも、課題、個別相談、相互支援、

実践など） 

 

・講義参加⇒課題取組⇒週報提出、それらを Facebook にて共有、個別相談など、すべてが 

PDCA サイクルを回す仕組みとなっていたので、自分の現在地が明確にわかり、それゆえ苦しいときも

ありましたが、とてもよかったです。 

・同期の以前に受講された方が、前の時と資料などが進化していることで驚いていましたが、常に講



座内容、資料も進化させていることが、よくわかりました。常に私たち受講生のために、きめ細やかな

進め方をして頂き、吉野さんには感謝のきもちでいっぱいです。 

・レコーディング動画の配信はスピーディー、質問や相談事項には、大変丁寧なご対応で、とてもあり

がたく、わかりやすかったです。 

 

 

４：講師とのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

とても細やかなケア、サポート体制に感動しました。 

 いつも受講生を見ていて下さり、まさに、自立型人材の見本の方です。 

 それでいて、とても気さくで、気取らず、いつも明るい雰囲気で講座を進めて頂きましたので、 

毎回、楽しい時間でした。 質問事項にも細やかにご対応いただきましたこと、感謝申し上げます。 

 

 

５：同期メンバーとのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

・一人ではなく、仲間のみなさんがいらっしゃることで、頑張る意欲を保つことができたのだと思います。 

現在の仕事では、業界や立場が違う仲間だからこそ、多くの気付きを頂いたのだと感じます。 

 

 

６：現状で得られた成果や変化を、具体的に教えてください。（できれば数値も添えて） 

経常利益額 UP（2 年前▲3,500 万⇒1640 万）により、コンサルティング報酬 UP。利益率改

善は独自のコンテンツと、社長との自分理念、企業理念の作成を組み合わせ実施し実現。 

・お知り合いになった方々から、ＪＶを進めていこうというお話を頂きました。 

 

 

７：これから、自走式組織®コンサルタント養成講座へ参加を考えている人に、一言ア

ドバイスをお願いします。 

 

・この講座は、クライアント様の成果にコミットした組織構築のメソッドと、そのマインドが習得できる

唯一の講座だと思います。企業の課題は、最終的には、「人・組織」の問題です。深くお悩みの

経営者様の心に寄り添うスキルとして、このマインドは大変有効です。すでにお持ちのご自身のメ



ソッドと融合させることで、企業の最強パートナーになれます。 


